



Regionaljournal Steiermark



PKW schlitterte von der B97 in die Mur

Dienstagvormittag wurden die Freiwillige Feuerwehren St. Georgen ob Murau und Murau zu einem technischen Einsatz auf der B97, Höhe Gasthof Schafferwirt, alarmiert.

Aus bislang ungeklärter Ursache kam ein Fahrzeug von der Fahrbahn ab und stürzte in die Mur. Beim Eintreffen der Einsatzkräfte befand sich der Lenker noch im Fahrzeug, das in der Strömung zum Stillstand gekommen war.

Umgehend wurde eine Menschenrettung eingeleitet. Mittels Leitern gelang es die Person sicher aus dem Fahrzeug zu befreien und ans Ufer zu bringen. Der Lenker wurde mit Verletzungen unbestimmten Grades vom Notarzt erstversorgt und ins Krankenhaus abtransportiert.

Die anschließende Fahrzeugbergung gestaltete sich aufgrund der starken Strömung der Mur als äußerst schwierig. Um das Wrack sicher anschlagen und bergen zu können, kamen Feuerwehrtaucher zum Einsatz.

